



Mucha gente fue a despedir a Yoheny Danaisha. JORGE CALDERÓN PARA LT

Colorido entierro de chiquita asesinada Adiós con globos y peluches

◆ **JORGE CALDERÓN C.**
Corresponsal GN

La muerte de la pequeña Yoheny Danaisha Madriz Abarca dejó una huella de dolor que no se olvidará nunca en el pueblo de Santa Gertrudis, en El Tejar de Cartago.

A pesar del gran golpe que se llevaron vecinos y familiares por la partida de la chiquita, de año y cuatro meses, le prepararon una despedida muy alegre.

El colorido de las bombas y la ternura de los peluches le dieron el toque de felicidad a la partida del angelito al cielo.

El funeral de la pequeña Yoheny fue ayer por la mañana en la iglesia de El Tejar y fue sepultada en el cementerio de la comunidad.

María Gabriela Abarca y Flor Fallas, mamá y abuela de la niña respectivamente, no se cansaron de darle las gracias a toda la gente que las ha apoyado.

"Las puertas de la casa nunca se cerraron. La fuerza que tenemos ahora es por el apoyo de todos los que se nos han acercado", expresó doña Flor.



A la chiquita le llevaron peluches al funeral. JORGE CALDERÓN PARA LT



El ataúd lo llenaron de globos. JORGE CALDERÓN PARA LT

■ CREO QUE...



BLANCA CERDAS
VECINA

"Le estoy dando todo el apoyo a la familia. Sé que es un momento muy difícil, pero hay que ser fuertes".



ALBERTO BONILLA
AMIGO

"Me duele mucho ver cómo el papá termina con la vida de su propia hija. Ella no tenía nada que ver con sus problemas".